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 Saison 2023-2024

Faits saillants – saison débutant le 1er 
octobre 2023

jusqu’au 30 septembre 2024.



  

 DROITS DE PASSAGE

Nous avons reconduit les ententes 
pour les droits de passage avec tous 
les agriculteurs impliqués. Les 
relations avec les propriétaires qui 
nous permettent toujours l’accès à 
leurs terres sont très cordiales.



  

VENTES DE LA SAISON

3 052 cartes de membre

2 160 billets quotidiens

44 tuques

26 cache-cous



  

VENTES DE LA SAISON

Nouveauté cette saison: laissez-passers carte Accès

Nous avons vendu 43 de ces cartes la saison dernière



  

BÉNÉVOLAT

1) Bénévoles (tous les types confondus):

Nombre total d'heures de bénévolat => 4427.5 

Nombre total de bénévoles => 58 (incluant les 
bénévoles occasionnels)  

Nombre total de membres actifs=> 41 (Membres 
du CA, patrouilleurs, accompagnateurs, 
Webmestre, etc.)



  

BÉNÉVOLAT
2) Patrouilleurs:

Nombre total d'heures de patrouille => 854.25

Nombre total de patrouilleurs    => 37 dont 34 
actifs 

Nombre total de sorties en patrouille => 385

Durée moyenne des patrouilles => 2.2 heures



  

BÉNÉVOLAT

3) Accompagnateurs Entraide:

Nombre total d'heures d'Entraide => 125.5  

Nombre total d'accompagnateurs=> 9  



  

RÉFECTION DU PREMIER PONT DE LA PISTE NO.1

.
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Installation d’une structure au-dessus du ruisseau Paradis pour accueillir les poutres d’acier

.
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Installation des poutres d’acier

.
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Installation de la structure en bois traité permettant l’installation subséquente du tablier 
du pont également en bois traité.

.
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Installation finale du tablier du pont et des garde-fous et test de résistance de celui-ci. À noter que les 
approches des 2 côtés du pont ont été faites avec des bandes de patinoires et leur structure interne.

.
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ÉCOLE DE SKI

L’école de ski fût de retour en 2024. Elle a débuté ses activités le 13 janvier pour une période de 8 semaines 
encore une fois. Étant donné la saison écourtée, le dernier cours n’a pu avoir lieu mais les enfants ont pu 
venir se régaler lors de la journée hot-dogs.

Pour le groupe de 9h00, nous avions 9 Jeannot Lapin et 28 Jackrabbit

Pour le groupe de 10h45,nous avions 8 Jeannot Lapin et 32 Jackrabbit

Pour un total de 77 enfants ainsi que 10 entraîneurs.



  

RENOUVELLEMENT D’UN COMMANDITAIRE

Nous avons renouvelé encore une fois l’entente avec La Cordée qui permet à nos 
membres de bénéficier de rabais substantiels dans tous leurs magasins. 
Malheureusement, nous n’avons pas pu organiser une journée de démonstration 
d’équipements l’an dernier, les fournisseurs ainsi que les employés de La Cordée 
n’étant pas disponibles au moment souhaité.

.



  

DOSSIERS AVEC LA VILLE

 
Nous avons poursuivi les discussions avec la Ville dans le but d’obtenir des espaces 
de stationnement. Le seul ajout possible de stationnement pour l’instant demeure la 
rue de Vassan advenant que la Ville en fasse un sens unique.

En 2024, la Ville a procédé à divers travaux : rafraîchissement complet du 2e étage 
avec remplacement des portes et de l’escalier arrière, remplacement de la porte côté 
est du sous-sol, installation de 2 dos d’âne sur la rue de Vassan pour ralentir la 
circulation.

La Ville nous aide annuellement en nous donnant des bandes de patinoires usagées 
qui nous servent pour la construction de ponceaux entre autres. Elle nous prête 
également chaque années des équipements de signalisation : panneaux, cônes, etc.

Nous continuons l’entretien ménager complet du centre Philémon-Gascondu 23 
décembre au 31 mars. Un de nos employés, Patrick Benoit, réalise cet entretien et la 
Ville nous compense pour l’exécuter.



  

NOUVEAUX ÉQUIPEMENTS

.

Nous avons été obligés de remplacer une motoneige en tout début de saison, 
notre plus vieille motoneige ayant rendu l’âme lors des premières tempêtes 
de la saison.
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NOUVEAUX ÉQUIPEMENTS

.

Nous avons acheté une nouvelle dameuse ainsi que les équipements 
nécessaires pour en faire une deuxième Zamboisé. Nous l’avons reçue au 
début de février 2024.

Crédit photo : Jean-Pierre Grégoire



  

ÉQUIPEMENTS

Voici de plus près à quoi ressemble cet équipement baptisé Zamboisé. Cet 
équipement nous permet de briser la glace et de refaire une surface skiable 
après un dégel ou une pluie suivis d’un gel.

Crédit photo : Jean-Pierre Grégoire



  

ÉQUIPEMENTS

Dans le cadre de notre programme de remplacement des équipements, nous 
avons disposé de notre véhicule de type Argo qui nécessitait des réparations 
importantes et dont l’utilité était très ponctuelle pour le remplacer par un 4-
roues de type côte-à-côte qui a rapidement été adopté par les employés. 

Crédit photo : Jean-Pierre Grégoire
Crédit photos : Daniel Bernier



  

ÉQUIPEMENTS
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Soirée au flambeaux 1er mars 2024

Malheureusement, vu l’absence de neige et la fin de 
saison abrupte, nous n’avons pas été en mesure de  
tenir cet événement la saison dernière.



  

Journée hot-dogs 9 mars 2024

Crédit photos : Daniel Bernier
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Toujours en raison de l’absence de neige mais désirant tout de même remercier 
sa clientèle, les Coureurs de boisés ont décidé tout de même de tenir une journée 
hot-dogs le samedi 9 mars. La nourriture a été préparée à l’extérieur dans les 
conteneurs et servie à l’intérieur dans la grande salle du sous-sol.



  

Journée hot-dogs 9 mars 2024
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IMPACT DU PROLONGEMENT DE L’AUTOROUTE 19

.

Lot 1722161 appartenant au MT



  

 Soirée des bénévoles

26 avril 2024
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Nouveau membre honoraire
Nous désirons maintenant honorer une personne qui travaille fort tant au niveau du conseil 
d’administration que dans plusieurs autres domaines. Elle est présente au conseil 
d’administration depuis 2017. Tout d’abord à titre d’observateur en 2017 et 2018, puis à 
titre d’administrateur de 2019 à 2022 puis de retour comme observateur en 2023 et 2024.

Durant son mandat comme administrateur, cette personne a occupé le poste de trésorier, 
fonction qu’elle a assurée avec une grande rigueur. Cette période fût très occupée car elle 
comportait de nombreux changements importants : la pandémie a  fait exploser notre 
clientèle et nous a forcés à revoir nos façons d’opérer en implantant un système de vente 
en ligne, ce qui a eu beaucoup d’impact sur la comptabilité.

Cette personne lève souvent la main lors des corvées annoncées. Elle a consacré de 
nombreuses heures à la construction du refuge ainsi qu’à la réfection du pont de la piste 
no. 1 en plus d’être disponible pour la plupart des autres corvées de début de saison. 
Également, elle est toujours présente pour la vente des cartes en personne ainsi que la 
remise de ces cartes.

Quand il a laissé le CA à titre administrateur et trésorier, il s’est assuré de passer le 
flambeau à son successeur en agissant comme un mentor avec celui-ci. Sa présence au 
CA demeure un atout très rassurant pour les administrateurs actuels. Il est toujours de bon 
conseil, avec un bon sens de l’humour du style pince-sans-rire.



  

Nouveau membre honoraire
Également, il s’est impliqué et s’implique toujours dans le comité « Équipements » où, 
encore un fois, ses sages conseils sont appréciés. Il a complété un plan triennal 
d’investissements que nous avons présenté à la Ville tout récemment, dans l’optique d’une 
plus grande implication financière de la Ville avec nous.

Autre talent à son arsenal, c’est une maitre-cuiseur de tire d’érable. Si, lors d’une journée 
hot-dogs, qu’elle soit à l’accueil ou au refuge, vous avez dégusté cette tire, c’est le fruit de 
son travail. Il est impliqué dans une cabane à sucre familiale, d’où il tire son expertise.

C’est aussi un grand-papa qui, pour aller voir ses petits-enfants, doit s’offrir des séjours en 
🙂Caroline ou même à Rome. Vraiment pas facile ça.  

J’imagine que, après cette description, vous aurez sûrement reconnu notre ami Robert 
Charbonneau. 

Merci Robert pour ton immense travail. Nous souhaitons te garder avec nous encore 
longtemps.

Le conseil d’administration des Coureurs de boisés



  

Robert Charbonneau
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BÉNÉVOLE DE L’ANNÉE

SAISON 2023-2024 
Il n’y a pas eu de longues discussions pour l’élection du, ou de la, bénévole de 
cette année. La personne désignée le méritait grandement, et ce, depuis 
longtemps.

Sa nature calme et plutôt discrète ne nuit en rien à son efficacité, bien au 
contraire. Depuis plusieurs années, cette personne participe activement et 
efficacement aux diverses activités du Club. D’ailleurs, son nom figure dans 
pratiquement toutes les sections du registre des bénévoles.  

Consciencieuse et appliquée, cette personne ne se contente pas d'effectuer 
simplement le travail demandé. Capable de prendre des initiatives, d'apporter 
une certaine touche d'amélioration grâce à son expérience personnelle, elle 
n'hésite pas à suivre des cours ou des formations qui pourront servir au Club.

Certains postes de bénévolat au cœur de notre organisme demandent entre 
autres : un bon sens de l'organisation, de l'écoute, de la patience et un bon 
esprit de synthèse. Notre lauréate a tout ça, et plus encore !



  

BÉNÉVOLE DE L’ANNÉE
SAISON 2023-2024 

Demandez-lui : 

- de prendre note et de faire les suivis des ordres du jour, elle vous pondra un 
beau compte rendu.  

- de tenter d'assurer une certaine rigueur dans les réunions du C.A., elle a 
beau essayer, on n’est pas très coopératifs.

- de contacter les membres, de faire certains suivis avec la Ville, aucun 
problème ! 

- de vous organiser un excellent souper, elle le fera, allant même jusqu'à nous 
faire profiter des talents d’Olivier, son fils et grand chef. 

Tout ceci n’est qu’une mince partie de son apport. Mais surtout, n’oublions pas 
qu’elle a su entre autres, combiner le poste exigeant de secrétaire du Conseil 
d'Administration, tout en s'impliquant à la vaccination durant les difficiles 
années de COVID.

C’est avec sincérité et reconnaissance que le Conseil d’Administration 
nomme : Micheline Roy, bénévole de l’année 2024.



  

Micheline Roy
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PRIX DU BÂTISSEUR 2023 - 2024 
Ce soir, prenons le temps de souligner l’importante contribution au Club des 
Coureurs de boisés, d’un ami de grande valeur et aux bonnes valeurs, et de lui 
témoigner notre estime et notre reconnaissance.

En tout premier lieu, saluons son altruisme, sa générosité, son engagement ainsi 
que son optimisme face aux défis, avec lesquels il fait très bon ménage.    

Un homme trop modeste dont les multiples talents ont bénéficié à notre Club, à 
maintes et maintes reprises. 

Un visionnaire qui a repris le flambeau de ses prédécesseurs et des fondateurs de 
ce Club, avec brio et qui a permis, en bonne partie, à ce Club d’atteindre de 
nouveaux sommets. 

Son esprit d’équipe est un des nombreux atouts de sa boîte à outils. Grand 
rassembleur, il sait motiver les troupes.

C’est dans la camaraderie, la bonne humeur et le respect de tous qu’il travaille avec 
ses collègues et amis. Mettant la main à la pâte tantôt avec son ordinateur, tantôt 
avec son crayon et sa planche à dessin, tantôt avec sa scie et son marteau. 
Toujours prêt à retrousser les manches quand il le faut. 



  

PRIX DU BÂTISSEUR 2023 - 2024 
Instigateur de plusieurs projets, de nombreuses réalisations ont vu le jour grâce à 
ses initiatives et à sa créativité. Pour n’en nommer que quelque unes: 

- L’informatisation des Coureurs de boisés et l’avènement de son site Web;

- Le design du logo actuel des Coureurs de boisés; 

- La conception des plans du refuge et la direction du chantier;

- Les nombreuses corvées sur le terrain pour l’expansion du réseau;

- L’implantation du site transactionnel;

- La prise en charge du projet de refonte du pont, du ruisseau Paradis;

- Depuis quelques années, l’animation de cliniques de fartage.  

En 2010, il devient bénévole et membre du Conseil puis siège comme président de 
2014 à 2020.    

Homme d’action, de solutions et d’harmonie, de 2018 à 2019, alors que nous avions 
perdu nos droits de passage, il met tout en œuvre pour traverser la tempête, et 
réussit à reconstruire les liens avec une majorité de propriétaires terriens et rapatrie 
l’entièreté du réseau.



  

PRIX DU BÂTISSEUR 2023 - 2024 

Alain, c’est en compagnie de tes amis et co-équipiers, que le Conseil 
d’administration est fier de te décerner la première édition du Prix du Bâtisseur des 
Coureurs de boisés, pour toutes tes réalisations mais aussi pour tous ces liens 
durables que tu as su si bien tisser autour de toi au fil des ans. Reçois ce prix à bras 
ouverts car il te revient et comme tu le sais, nous ne sommes jamais à court de 
projets pour toi!  



  

Alain Giguère
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 Saison 2024-2025

Faits saillants – saison débutant le 1er 
octobre 2024

jusqu’à ce jour.



  

 DROITS DE PASSAGE
Nous avons reconduit à nouveau les ententes 
pour les droits de passage avec tous les 
agriculteurs impliqués.

Nous maintenons d’excellentes relations avec 
les propriétaires qui continuent de nous 
accorder les droits de passage. C’est un 
plaisir de les rencontrer chaque automne et la 
plupart viennent skier sur nos pistes l’hiver.



  

NOS 
EMPLOYÉS 

AMÉNAGISTES
Tous les autres employés sont de retour cette année.
Loriane Desrosiers, qui travaillait généralement à la 

réception par le passé, est maintenant appelée à 
travailler principalement sur le terrain.

Voici nos employés aménagistes



  

Jean-Pierre Grégoire (chef d’équipe)



 



  

Éric Bélisle



  

Daniel Piché



  

Richard Arsenault



  

Sébastien Lépine



  

Zakary Larocque



  

Loriane Desrosiers



  

FORMATIONS  DES EMPLOYÉS AMÉNAGISTES

Le CA désirant mettre de l’emphase sur l’aspect santé-sécurité au travail cette 
année, les 29 novembre et 2 décembre derniers, 4 de nos aménagistes, Patrick 
Benoit, Éric Bélisle, Daniel Piché et Richard Arsenault ont reçu et passé avec 
succès une formation de 16 heures sur l'abattage sécuritaire des arbres. Une 
formation très axée sur l’aspect sécuritaire de cette tâche.

Le 29, il s’agissait d’un cours théorique de 8 heures et le 2, c’était 8 heures en 
pratique sur le terrain. 

Nous nous sommes assurés que tous les employés de terrain avaient tous les 
équipements de protection individuelle (EPI) requis et que ceux-ci étaient 
utilisés adéquatement.



  

NOS 

EMPLOYÉES À LA 
RÉCEPTION

Une employée a quitté cette année : Émilie 
Croteau.

Toutes les autres employées sont de retour cette 
année.

Voici nos employées à la réception:



  

Vanessa Giguère (coordonnatrice)



  

Evelyne Angell



  

Andréanne Ratelle



  

Geneviève Carrière



  

VENTES DE LA SAISON

Ventes totales de la saison en date d’aujourd’hui:

2612 cartes de membre

388 Laissez-passer quotidiens

7 Laissez-passer Carte Accès

24 tuques

19 cache-cous



  

ÉCOLE DE SKI

L’école de ski à nouveau de retour cette année. Elle a débuté ses activités le 4 janvier dernier malgré un 
faible enneigement et le fait que le centre soit fermé. Le tout pour une période de 8 semaines encore une fois.

Nous avons des groupes de Jeannot Lapin (3 à 6 ans) et de Jackrabbit (7 à 12 ans) tous les samedis à 9h00 
pour la première cuvée et à 10h45 pour la deuxième.

Pour un total de 82 enfants ainsi qu’une dizaine d’entraîneurs.



  

RENOUVELLEMENT DES COMMANDITAIRES

.

Nous avons renégocié notre entente avec IGA qui nous a 
fourni ou fournira en partie la nourriture pour la Grande 
Corvée, la soirée aux flambeaux et la journée hot-dogs.

Nous avons aussi renouvelé notre entente avec La 
Cordée avec une légère bonification de la commandite. 
Nous tenterons de faire une autre journée démo en 
collaboration avec Salomon ou un autre fournisseur. Date 
à être confirmée.



  

ACTIVITÉS ET ÉVÉNEMENTS SPÉCIAUX

.

Une clinique de fartage a été offerte à nouveau par Alain Giguère le 23 
novembre dernier.

Nous comptons offrir encore les sessions d’Entraide autant en pas 
classique qu’en pas de patin les dimanches après-midi, dans la 
mesure où les conditions météo et des pistes le permettront.

De plus, toujours selon les conditions météo et des pistes, nous  
organiserons à nouveau cette année :

- la soirée aux flambeaux le vendredi 22 février 

- la journée hot-dogs qui se tiendra dorénavant sur une seule journée  
soit le samedi 8 mars ou le dimanche 9 mars. La journée offrant le 
meilleur pronostic météo sera choisie.



  

BÉNÉVOLAT
Nombre total de bénévoles (53):
- Bénévoles réguliers => 48 (suite à 5 désistements et à l'intégration 
de 5 nouveaux bénévoles réguliers)     
- Bénévoles occasionnels =>  5     
Nombre total de membres actifs => 41 (Membres du CA, patrouilleurs, 
accompagnateurs Entraide, Webmestre, etc.) 39 (en excluant 2 
absences cette saison)  
Nombre total de patrouilleurs     =>  38 (dont 32 sont membres actifs) 
Nombre total d'accompagnateurs Entraide (7)
- Pas de patin           => 3

- Classique               => 3
- Patin et Classique  =>1  

Candidats actifs en banque =>  2



  

GRANDE CORVÉE

.

À chaque automne, nous tenons une journée de Grande Corvée. Cette journée est pour préparer le terrain 
avoisinant le centre P-G et les pistes ainsi que toute autre tâche spéciale mais aussi l’occasion d’une première 
rencontre entre les bénévoles depuis le printemps dernier, bénévoles qui sont heureux de se retrouver.

Cette année, la Corvée a eu lieu le 26 octobre et les principales tâches étaient le nettoyage dans les pistes et autour 
du centre ainsi que la remise en place du premier pont de la piste no.1 qui avait été déplacé lors des fortes pluies du 
mois d’août.

Crédit photos : 
Daniel Bernier
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IMPLICATION SOCIALE DES COUREURS DE BOISÉS À 
DIFFÉRENTS NIVEAUX

- Programme Accès Loisirs : dans le cadre de ce programme, nous avons offert gratuitement 50 billets 
quotidiens pour des personnes vivant en situation de faible revenu. Programme mené en collaboration avec 
Sports Laval. 

- Participation à la table de concertation de la Trame verte et bleue de Laval. Cette table regroupe de 
nombreux intervenants de Laval et fait la promotion de la conservation des forêts et des plans d’eau de la 
Ville et aussi de l’accès de la population à ceux-ci de façon respectueuse. 

- Défi Châteaux de neige : dans le cadre de cette activité, nous remettons à la Ville 5 certificats-cadeau 
donnant droit chacun à une carte de membre pour la saison subséquente. Les gagnants lavallois de ce 
concours peuvent s’en prévaloir.

- Visite de classes de l’école Curé-Antoine-Labelle qui viendront à environ 25 reprises pour l’initiation d’élèves 
du secondaire au ski de fond accompagné d’un même enseignant dédié à la promotion du ski de fond. 
Ginette Auclair a généreusement accepté de chapeauter ce dossier. Programme mené en collaboration avec 
Sports Laval également.



  

PREMIÈRE VISITE DE L’ÉCOLE CURÉ-ANTOINE-LABELLE

.

Une première visite de cette école a eu lieu le vendredi 17 janvier. Jean-François Grenon 
était l’accompagnateur pour l’enseignant Rémi Cloutier. 

Crédit photos : 
Crédit photo : Jean-François Grenon



  

ÉQUIPEMENTS

Nous avons envoyé notre première Zamboisé chez le fournisseur pour la 
faire moderniser et la rendre plus fiable par diverses modifications.

Crédit photo : Jean-Pierre Grégoire



  

REMERCIEMENTS

Il est parfois difficile de formuler des remerciements, le risque étant d’oublier des personnes-clés. 
Malgré cela, nous tenons à souligner l’apport des personnes suivantes :

- nos employés dont le dévouement permet de vous offrir des pistes de qualité et d’offrir un 
service à la clientèle de premier ordre, tout particulièrement le travail de notre  coordonnatrice, 
Vanessa Giguère, et de notre chef d’équipe, Jean-Pierre Grégoire;

- nos bénévoles qui assurent la patrouille, participent aux corvées de toutes sortes, aident à la 
vente des cartes de membre et à la gestion des stationnements entre autres;

- nos membres fidèles qui nous font confiance année après année.



  

REMERCIEMENTS

Les membres du CA :

- notre vice-présidente Suzanne Thiboutot-Giguère qui s’occupe entre autres des 
communications, des relations avec la clientèle, de la préparation des journées de vente et 
remise de cartes de membre et des préposées à la réception, de gérer le dossier des tuques et 
cache-cous;

- notre secrétaire Micheline Roy qui prépare tous les documents nécessaires au bon déroulement 
des réunions de CA ou AGA, qui gère ces réunions avec rigueur et qui voit à l’archivage de ces 
documents. Également, elle prépare en bonne partie le déroulement de la soirée des bénévoles;

- notre trésorier Laurent Gall qui prépare et suit les budgets, négocie nos polices d’assurance, 
travaille de concert avec notre comptable et nos vérificateurs et qui participe au comité 
« Équipements »;



  

REMERCIEMENTS
Les membres du CA :

- Ginette Auclair qui gère les bénévoles, voit à leur recrutement, les convie à diverses tâches et 
compile les heures de bénévolat et qui s’occupe également des sessions d’Entraide et 
maintenant des visites des écoles;

- Claudette Jean qui gère l’armoire libre-service, s’est impliquée dans la négociations avec notre 
commanditaire IGA ainsi que dans la préparation de l’aspect « bouffe » de la Grande Corvée et 
du déjeuner des bénévoles.

- nos observateurs au CA, Robert Charbonneau et Sylvie Beaupré ainsi que nos 3 nouvelles 
recrues, Gérard Lombard, Jean-Luc Breton et Marcel Gratton.



  

REMERCIEMENTS

Et des remerciements tout spéciaux :

- Alain Giguère, notre précédent président, qui demeure toujours aussi impliqué dans 
l’organisation : conception du refuge, achat des matériaux et direction du chantier de 
construction, idem pour le pont de la piste no.1, implication majeure dans le nouveau site 
transactionnel, participation aux corvées extérieures ou journées de vente, photographe de talent 
qui fournit la banque de photos du club pour toutes sortes de besoins, marathonien de ski de 
fond certifié Platine.  

- Mathieu Giguère qui gère de façon professionnelle notre site Internet et qui a procédé à 
plusieurs refontes de celui-ci les dernières années en plus de l’arrimer avec notre nouvelle plate-
forme de vente en ligne. Le travail de Mathieu passe souvent inaperçu.



 

REMERCIEMENTS

NOS COMMANDITAIRES



  

REMERCIEMENTS

La ville de Laval nous fournit une aide financière annuelle bonifiée, des aides financières 
ponctuelles pour l’achat d’équipements et la rénovation de structures, nous prête le 
centre P-G et en assure l’amélioration et l’entretien, nous fournit du matériel divers 
(bandes de patinoires, signalisation, cônes, etc.), nous permet le passage sur ses 
terrains, nous donne de la publicité dans le Vivre à Laval et nous soutient dans plein 
d’autres dossiers.



  

DÉFIS À VENIR

- Assurer la relève du conseil d’administration des Coureurs de boisés. À cet effet, nous 
sollicitons les personnes intéressées à venir siéger au CA à titre d’observateur dans un premier 
temps, afin de voir si un poste plus spécifique pourrait les intéresser.

- Assurer la relève autant au niveau du bénévolat que des employés.

- Améliorer notre offre de stationnement en collaboration avec la Ville.

- Avoir un garage au début des pistes pour y centraliser nos équipements.

- Augmenter la durée de la saison skiable par :

– Le nivellement des pistes pour qu’un minimum de neige les rende skiables.

– Continuer à améliorer nos équipements de préparation des pistes et de traçage.



  

ÉVOLUTION DE LA DURÉE DES SAISONS

Selon des statistiques préparées par Alain Giguère

.



  

ÉVOLUTION DES VENTES CONSÉQUENTES

Selon des statistiques préparées par Alain Giguère

.



  

ET FINALEMENT

Un grand merci à vous qui êtes là ce soir et qui nous 
démontrez ainsi votre intérêt pour notre organisation.

Bonne saison à tous et toutes!

Votre CA des Coureurs de boisés


